



## いよいよ 師走

暑かった夏が終わったかと思うと、秋があっという間に過ぎ、早いものでもう12月、いよいよ師走です。校庭の木々も、ほとんど落葉しました。日ごとに寒さを感じるようになってまいりました。12月は、2学期の締めくくりであると同時に、2021年の締めくくりでもあります。しっかりと1年を振り返ることができるようにしたいものです。今学期も残り1ヶ月となりました。学校では、2学期の学習・生活のまとめの時期となります。あわただしい時期となりますが、引き続きご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

### 3年校外学習 11/16 ぐんま昆虫の森 赤堀歴史民俗資料館



午前中は、好天候の中で、虫を捕まえながらウォークラリーをし、昆虫観察館でさまざまな生き物を観察しました。また、資料館では係の人から昔の道具について説明を受け、メモをしっかりと取ることができました。

### 6年落語教室 11/19



伊勢崎市消費生活センターの協力のもと、落語家の立川平林師匠をお招きして、楽しく消費者教育について学びました。小話を織り込みながら、振り込み詐欺、悪徳商法などについて理解を深め、防犯意識を高めることができました。

### 人権集中学習（11月19日～12月10日）が始まりました

本校では、人権週間（12月4日～10日）に合わせて、人権集中学習を行っています。本年度は、11月19日（金）に行った人権集会（放送）から人権学習を始めました。集会では、人権とは「誰もが自分らしく生きて幸せになる権利」であることを確認し、1日の中で、多くの時間を共に過ごしている友だちについて、「自分を大事にするのと同時に友だちのことも大事にしてほしい。」ということをお話しました。今後、道徳の授業やビデオ視聴、人権標語の作成等を通して人権意識の向上を図っていきます。

## 運動会・学校公開、ありがとうございました

11月17日のマラソン大会には、多くの保護者の皆様に応援においでいただき、ありがとうございました。当日は朝からお日様が顔を出し、絶好のマラソン日和になりました。子供たちは、体育の授業や20分休みのマラソンタイムに一生懸命練習をしてきました。開会式では「マラソンは自分との戦いであります。苦しくてもくじけそうな心に打ち勝って、走り終わったときに『自分もなかなかやるなあ』と思えるように取り組んでください。」ということをお話しました。走り終わった児童の顔はどの子も満足感に満ちあふれていました。

また、同日1校時に高学年、3校時に低学年、4校時に中学年で学校公開を実施しました。保護者の方に校内で学習の様子をご覧になっていただくのは、令和2年2月以来のことです。1, 2年にとっては入学してから初めての授業参観でした。子供たちは緊張しながらも、一生懸命に授業に取り組んでいました。



### 剛志ふるさと資料室について

11月17日(水)9:00~12:00、剛志ふるさと資料室が開室されました。昨年11月より剛志ふるさと資料室運営委員会が準備をして参りました。20分休みには多くの保護者が来室し、運営委員の方から古民具などについての解説に耳を傾けました。

今後は、毎月第3木曜日10:00~12:00、13:30~15:30に開かれます。お見逃しの方は南校舎1階までお越し下さい。

地域の方もどうぞお越し下さい。



### 教育相談お世話になります

11月29日からの「教育相談」では大変お世話になります。お子さんの2学期の生活や学習の様子を保護者様にお伝えさせていただき、2学期の成果と課題を確認し、学年末に向けてのさらなる指導と支援にいかしたいと考えております。今年度初めて担任がお話をさせていただく場となりますので、有意義な時間となりますよう、よろしくお願いいたします。

## 12月の主な予定

- 1日(水)~7日(火) 教育相談 校内美術展 児童下校 14:30
- 7日(火) アルミ缶回収
- 8日(水) アルミ缶回収
- 9日(木) 学期末軽減5校時 児童下校 14:40
- 10日(金) 学期末軽減5校時 児童下校 14:40
- 14日(火) さわやか検査
- 18日(金) 大掃除ワックスがけ 1~3年 14:25、4~6年 15:15 下校
- 23日(木) 終業式 3時間授業 児童下校 11:15
- 28日(火) 仕事納め